

[https://es.aleteia.org/2022/08/25/rusia-procesado-por-publicar-la-oracion-por-la-paz-del-papa-francisco/?utm\\_campaign=EM-ES-Newsletter-Daily-&utm\\_content=Newsletter&utm\\_medium=email&utm\\_source=sendinblue&utm\\_term=20220825](https://es.aleteia.org/2022/08/25/rusia-procesado-por-publicar-la-oracion-por-la-paz-del-papa-francisco/?utm_campaign=EM-ES-Newsletter-Daily-&utm_content=Newsletter&utm_medium=email&utm_source=sendinblue&utm_term=20220825)



## RUSIA: PROCESADO POR PUBLICAR LA ORACIÓN POR LA PAZ DEL PAPA FRANCISCO

fot. Twitter/@Gala\_\_kon/CC BY 3.0; Serhii Yevdokymov/Shutterstock

*Inma Álvarez* - publicado el 25/08/22

*Jankauskas, economista y político, cometió el "desacato" de publicar las palabras del Papa durante la Consagración de Rusia y Ucrania a la Virgen, el 14 de marzo*

Mañana será procesado en Moscú el político católico ruso Konstantin Jankauskas, acusado del cargo de «desacato de las Fuerzas Armadas», según informa la agencia AsiaNews. Se le halla **culpable de haber publicado en su perfil de Facebook la oración por la paz del Papa Francisco el día de su consagración de Ucrania y Rusia a la Virgen** el pasado 14 de marzo, en la que pedía el fin de las acciones militares en Ucrania.

«La ciudad que lleva el nombre de la Virgen María a la que hemos dirigido nuestras oraciones, Mariupol, se ha convertido en ciudad-mártir de la guerra que destruye las almas y está agotando a Ucrania... Con el corazón lleno de dolor uno mi voz a la de la gente común, que pide el fin de la guerra. ¡En el nombre de Dios, que se escuche la voz de los que sufren, poner fin a los ataques y bombardeos!», escribía el joven en su post.

Jankauskas, economista y diputado por el barrio de Zyuzino, este católico ruso de origen lituano confiesa que «no sabe qué decirle al juez»: «¿cómo se puede desacreditar una oración por la paz y la vida para alguien? Me parece absurdo, realmente un intento de llamar negro al blanco», afirma, en declaraciones recogidas por AsiaNews.

La trayectoria política de Jankauskas está ligada al «Partido del 5 de diciembre», un movimiento liberal no oficial que recuerda la fecha de las manifestaciones en la plaza Bolotnaja en 2011. Ha sido candidato a la Duma de Moscú, y él mismo y su familia han sufrido acoso, arrestos y registros por parte de las autoridades rusas en más de una ocasión